

1062

FLM

743

Simplicité et rapprochement

Les amitiés sont la forme la plus pure et bienveillante de l'interaction humaine. Ce sont des relations qui ne sont pas dictées par les liens de parenté, mais qui naissent spontanément, souvent à partir de points de rencontre qui transcendent les différences. Ce qui fait un bon ami est quelque chose de complètement subjectif, car cela dépend de l'individu, de ses valeurs, de ses attentes et de ses besoins à un moment donné de sa vie. Ces critères peuvent fluctuer à travers le temps, car l'humain est un être en constant cycle d'évolution et de régression.

La personnalité d'un être humain se forme à partir d'une combinaison complexe de souvenirs accumulés au fil des années et d'expériences présentes. Ces événements façonnent notre perception du monde et influencent tous les aspects de notre vie, mais ils influencent encore plus profondément nos relations avec les autres. Pour moi, les amitiés ont été des opportunités d'apprendre et de grandir. Ce n'est pas seulement une question de trouver quelqu'un qui partage mes intérêts, mais aussi quelqu'un qui me pousse à en apprendre davantage, à découvrir des perspectives nouvelles et à remettre en question mes certitudes.

Ce qui est fascinant avec l'amitié, c'est que c'est une relation entièrement volontaire. Contrairement à la famille, qui est une donnée inévitable dans nos vies, l'amitié repose sur le désir mutuel de passer du temps ensemble. N'importe quelle amitié saine implique deux personnes qui choisissent activement de se rencontrer, de partager des moments de leur vie. Ce choix constant de l'autre est ce qui, en fin de compte, nourrit la relation. Si le respect pour l'autre est absent, l'amitié dégradera tel un fruit sur la vigne.

Une amitié marquante dans ma vie a été celle avec une amie que j'ai rencontrée il y a deux ans. Nous partageons de nombreux intérêts, mais en même temps, nous étions radicalement différentes l'une de l'autre. Cette diversité, loin de créer une distance, a enrichi notre relation. Elle m'a fait découvrir des aspects du monde que je n'avais jamais envisagés et m'a également permis de mieux comprendre certaines parties de ma propre personnalité. Elle m'a appris que la beauté réside dans la diversité, et que ce que nous voyons comme "adorable" peut résider dans les imperfections ainsi que dans les objets de notre quotidien, il suffit de les chercher. Un peu comme le concept japonais d'Utsukushiki, évoqué par l'ancienne poétesse Sei Shônagon, qui souligne la beauté trouvée dans la simplicité et dans la diversité de ce qui nous entoure.

Elle m'a fait découvrir les feuilles mortes et m'a montré les mondes qu'elle y voyait et m'a fait visiter moi aussi. Elle m'a ouvert les yeux, je suis maintenant en relation avec cette personne magnifique. C'est un instant où l'amitié a poussé plus loin et m'a permis de rencontrer quelqu'un de plus.

Cependant, pour chaque exemple de beauté et de gentillesse, il y a aussi de la laideur et de la cruauté. L'amitié, comme toutes choses en existence, n'échappe pas à cette dualité qui est à la fois triste et joyeuse. C'est dans la manière de gérer ces hauts et bas que l'on mesure la solidité d'une amitié. Aucune amitié ne doit être négligée, ni prise pour acquise.

Il existe des amitiés de tous types, et celles dans lesquelles nous échangeons un simple bonjour, et celles avec lesquelles nous partageons nos secrets les plus intimes sont tout aussi précieuses. Laisser une

amitié, surtout une amitié proche, se défaire de façon remplie de chagrin et de regret peut causer des dommages irréparables à l'âme.

D'ailleurs, une amitié où aucune personne ne met d'effort peut durer tout aussi bien qu'une remplie d'amour et de rapprochement. Cependant, il ne faut pas qu'un partenaire y mette plus d'effort que l'autre, car cela crée un déséquilibre duquel la relation ne peut plus survivre. Une amitié saine repose sur une expérience commune, une volonté de donner et de recevoir du savoir. Cela signifie aussi savoir accepter les croyances des autres en appréciant leur point de vue et d'en apprendre toujours plus.

En somme, l'amitié est une chose magnifique, indispensable pour nourrir l'âme de joie et l'esprit de savoir. Elle est une source d'énergie, de réconfort et de stimulation intellectuelle et émotionnelle. Il est impossible d'être un ami parfait, mais il est certainement possible de s'en approcher en étant une personne gentille, respectueuse et à l'écoute. Le reste n'est qu'une préférence personnelle, car chaque amitié est unique, tout comme chaque personne et chaque chose.